



DEPARTMENT OF FOREIGN LANGUAGES
AND LITERATURES

IRVINE, CALIFORNIA 92664

16 de enero, 1967.

Muy querido tocayo y amigo,

Don Antonio Acevedo Escobedo:

Tiene el conde su abolengo;
tiene la aurora el mendigo;
tiene ala el ave: yo tengo
allá en México un amigo!

Vieras cuantas veces los versos de Martí me han asaltado con su vigor balsámico asociados a tu recuerdo, querido tocayo, y al de don Agustín... Para abreviarte la historia próxima te digo simplemente: aquí estoy, otra vez, y ya la tercera, lejos del país por motivos que hacen a su bien, a mi devoción por él. Padece la Argentina la peor dictadura: la de la estupidez. En todo hemos ido por un plano inclinado y ya el cerco a la inteligencia se tornaba bochornoso. Cierta intuición sarmientina de buen "rastreador" me hizo "desensillar hasta que aclare". Por ahora estoy trabajando con cierta paz. De paso, me siento también próximo a México y ya buscaré cualquier ocasión para verlos.

Recibí con gran alegría tu carta de julio. Me dice mi mujer que los libros han llegado ya a Buenos Aires: te los agradezco muchísimo. Me gustaría estar al día de todo lo que se vaya publicando en México. Me dicen que hay un club del libro o algo así que recibe suscripciones: te ruego mi informes... Soy un "curioso impertinente" que fatigo con mis manías a los buenos amigos.

¿Cómo anda "Entre prensas anda el juego" ? ¿Ya apareció? He incluido a muchos autores mexicanos en mis cursos, entre ellos a Don Agustín, a quien no molesto con cartas pero a quien recuerdo con devoción y deseo todo el bien.

No te doy más la lata. Te mando dos "apologías" de tu tocayísimo amigo. Y un abrazo al Amigo de México.

M. Ruiz

Ant. Pagés Larraza

Si hay algo DE VERAS importante me ocuparé en "La Nación". Desde luego, debe duplicarse el envío a

Leonidas de Vedia, Suplemento Literario de "La Nación", San Martín 344,
Buenos Aires.